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本报讯 渊记者 赵 敏冤1月 15日袁河
南分公司召开了贯彻国家省市安全生产
电视电话会议精神专题会议遥河南分公司
副总经理江新民出席了会议遥河南分公司
生产运行部尧安全环保部等职能部室主管
安全的领导及各二级单位主管安全的副
厂长尧安全环保科科长等参加了会议遥

会上袁 传达了中共中央政治局常委尧
国务委员尧国务院安委会副主任周永康和
国务院安委会副主任尧安全监管总局局长
李毅中在 1月 11日全国安全生产电视电
话会议上的讲话精神遥

会议还结合国家省市关于安全工作
的要求袁安排部署了河南分公司近期的安
全工作遥

江新民强调指出院一尧各单位要贯彻
落实好国家关于安全工作的部署袁组织全
员学习周永康和李毅中在全国安全生产
电视电话会议上的讲话精神袁 并利用报
纸尧电视尧大屏幕和黑板报等媒体做好安
全生产工作的宣传遥 二尧要按照即将召开
的员工代表大会上王熙慧总经理对安全
工作的要求和部署袁 把安全工作抓实抓
好遥三尧要做好近期的安全工作袁执行好领
导值班和临时事故汇报制度袁做好隐患排
查和治理整改工作袁确保重点要害部位的
安全遥 四尧各单位要贯彻野落实高于一切冶
的思想袁抓好安全遥职能部室要克服困难袁
主动为基层排忧解难遥各二级单位要抓好
清洁生产和安全管理袁保证安全稳定的工
作局面袁 确保大家过一个安全祥和的春
节遥

本报讯 渊通讯员 刘述强冤1月 10
日袁 郑州市纪检监察第六协作区工作考
核会在郑州长城饭店召开遥 郑州市纪委
常委尧监察局副局长安波袁市纠风办公室
主任付为平出席了会议遥 公司党委副书
记尧纪委书记崔平袁纪委副书记尧监察室
主任张克山以及来自郑州纪检监察第六
协作区 13个单位的纪委书记尧监察室主

任参加了会议遥
会上袁 崔平以幻灯片的形式汇报了

长城铝纪委 2007年纪检监察工作情况袁
着重介绍了开展廉洁文化野三进冶活动经
验袁 以及创新开展中铝公司构建管理人
员廉洁从业评价体系试点工作遥 与会人
员高度评价了长城铝纪检监察工作所取
得的成绩遥

本报讯 渊记者 刘晓宁冤1月 16日袁中铝公司投
资部在郑州长城饭店组织召开了长城铝 30万吨/年
高铁铝土矿选矿厂项目初步设计审查会议遥 以郑州
研究院党委书记尧副院长顾松青为组长的专家组一行
对该项目初步设计方案进行了审查袁并提出了具有建
设性的意见和建议遥 中铝公司投资部主任杨金勇和
长城铝领导李天庚尧张维华尧霍本龙等人出席了会议遥
会上袁专家组听取了长城铝和项目设计单位要要要

长沙有色冶金设计研究院有关专家关于项目初步设
计方案的汇报袁对方案进行了审查袁并对项目设计的
工艺流程尧设计指标尧主要设备选择和配置等技术方

案尧投资及经济技术指标等进行了充分讨论遥 在此基
础上袁专家组认为院该项目符合国家产业政策袁符合中
铝公司发展循环经济尧创建资源节约型企业的发展思
路曰该项目的实施对提高铝土矿资源开发的综合利用
水平尧拓宽中铝公司高品位铝土矿的来源具有重要意
义曰该项目初步设计的内容和深度符合行业设计标准
和规范要求袁确定的工艺流程和设计指标可行袁主要
设备选择和配置等技术方案合理袁 可用于产业化实
施遥 专家组建议袁要进一步落实各位专家提出的具体
意见袁为施工图设计创造条件遥 同时袁要加快项目的
实施进度袁尽快建成投产遥

李天庚代表长城铝对专家组提出的宝贵意见和
建议表示感谢袁对长沙院为项目设计所作的贡献表示
感谢遥 他表示袁长城铝一定会按照有关要求加快推进
项目实施进度袁 协助长沙院落实并完善初步设计方
案袁使项目具备良好的开工条件袁为中铝公司打造多
金属国际化矿业公司贡献力量遥

杨金勇要求院长城铝作为业主单位袁要全方位介
入项目前期准备工作曰 设计方要认真吸纳专家组意
见袁尽快完善设计方案遥他表示袁中铝公司投资部将尽
最大努力支持项目发展袁支持长城铝发展袁共同为中
铝公司做大做强做优而努力奋斗遥

本报讯 渊实习生 王 艳冤日前袁公司
团委召开了中铝郑州企业两公司 2008
年青年工作会议遥公司党委副书记崔平尧
长城铝副经理孟若志尧 河南分公司副总
经理吕子剑尧 公司团委副书记王涛出席
了会议遥两公司各二级单位团干尧团员青
年代表参加了会议遥

会上袁王涛对公司团委 2007年的青
年工作进行了回顾总结袁并对 2008年工
作作了安排部署遥

孟若志尧 吕子剑在会上分别宣读了
叶关于表彰第三届河南省青年职业技能大
赛优秀组织奖和个人优胜奖的决定曳尧叶关
于表彰 2007年度青工技术比武先进个人
的决定曳遥 王涛宣读了叶关于表彰 2007年

度野双争冶活动优秀组织单位命名表彰野青
年文明号冶野青年岗位能手冶 的决定曳尧叶关
于表彰 2007年度野夺三杯冶立功竞赛活动
优胜单位的决定曳遥
崔平代表公司党委作了重要讲话遥

他希望两公司各级团组织和广大团员青
年袁要认清企业面临的形势袁立足本职岗
位袁勤学苦练袁扎实努力工作遥 一要坚定
信念袁深入学习贯彻党的十七大精神曰二
要融入中心袁 在企业发展的进程中发挥
生力军作用曰三要加强团建袁不断提升团
组织的凝聚力和吸引力曰四要创新发展袁
努力开创共青团工作新局面遥

大会还命名表彰了先进集体和个
人遥

本报讯 日前袁 长城铝按照中铝公
司要求袁 向河南省委尧 省政府汇报了
2007年生产经营及各方面工作情况遥 河
南省省委书记徐光春对长城铝 2007年
工作作出批示院野为长城铝业在过去一年
取得的突出业绩表示祝贺袁 对长城铝业
始终不渝地为河南经济社会发展作出的
贡献表示感谢袁 也衷心希望长城铝业在
新的一年取得更大的成绩袁 作出更大的

贡献浴 冶
2007年袁长城铝实现主营业务收入

18.4亿元袁 同比增长 21.7%曰 实现利润
8146.16万元袁同比增长 98%曰上缴税金
1.56亿元袁 实现对外投资收益 1759.60
万元遥 水泥尧房地产尧碳素等主要业务产
销量及销售收入均创历史最高水平袁全
面实现了野十一五冶第二年的发展目标遥

渊长城铝经理办冤

1.深入贯彻党的十七大精神袁 积极构建和谐中
铝郑州企业曰认真落实中铝公司工作部署袁全
面实现 2008年方针目标浴

2.认清形势袁明确任务袁自主创新袁科学发展曰
统一思想袁凝心聚力袁降本增效袁再创佳绩浴

3.同心同德袁群策群力袁共商科学发展大计曰
超越创新袁携手共进袁实现企业宏伟目标浴

4.起好头,开好局,迈好步袁求真务实谋发展曰
鼓实劲,干实事,求实效袁开拓创新铸辉煌浴

5.降本增效袁节能减排袁安全生产袁和谐发展浴
6.共建和谐企业袁共享发展成果浴

本报讯渊记者 周玉梅 裴志成 实
习生 王欣欣冤1月 16日尧17日袁河南分
公司和长城铝分别召开了传达贯彻中
铝公司 2008年工作会议精神大会遥 中
铝郑州企业领导王熙慧尧李天庚尧王立
建尧张维华尧孟若志尧崔平尧吕子剑尧江新
民尧刘保正尧李海明尧纪行尧霍本龙和两
公司经理助理尧总经理助理张宇震尧鲍
宇尧 孙少波以及各二级单位党政一把
手尧各部室主管参加了会议遥 河南分公
司会议由王熙慧主持遥 长城铝会议由
李天庚主持遥

会议首先传达了吴邦国尧曾培炎尧
李荣融对中铝公司的批示精神遥
会议重点传达了中铝公司总经理

肖亚庆在中铝公司 2008年工作会议上
的报告精神遥 肖亚庆的报告在全面总
结了中铝公司 2007年的工作之后袁对
2008年的工作进行了安排部署遥 他要
求各单位要统筹协调袁迎接挑战袁开创
工作新局面袁具体要做好 10个方面的
工作院1. 深入学习贯彻党的十七大精
神遥 2.审时度势袁加快实施国际化多金
属矿业公司的战略转型遥 3.以成本控制
为重点袁进一步抓好生产经营遥 4.加大
攻坚力度袁确保节能减排目标的实现遥
5. 提高自主创新能力袁 建设创新型企
业遥 6.加快结构调整与资本运作袁保持
快速发展的良好势头遥 7. 进一步落实
野严尧细尧实尧新尧恒尧齐冶的管理理念袁夯

实管理基础遥 8.抢抓海外开发机遇袁推
进全球资源战略遥 9.坚持改革改制袁保
持企业和谐稳定遥 10.以改革创新精神袁
加强党的建设和队伍建设遥
会议相继传达了肖亚庆在中铝公

司 2008年党风和反腐倡廉建设工作会
议上的讲话尧中铝公司副总经理敖宏在
中铝公司 2008年党风和反腐倡廉建设
工作会议上的报告尧中铝公司副总经理
吕友清在 2008年安全稳定工作会议上
的专题报告尧中铝公司副总经理罗建川
在中铝公司 2008年工作会议上的总结
性讲话遥

会上袁王熙慧对河南分公司尧李天
庚对长城铝分别提出了要求遥他们要求院

各单位要认真地宣传贯彻中铝公司工作
会议的精神袁要深入学习袁广泛宣传袁掀
起学习中铝公司工作会议精神的高潮遥
要吃透精神袁 领会肖亚庆总经理关于把
中铝公司建成国际化尧 多金属矿业公司
的深刻内涵遥 要统一思想袁理清思路袁为
全面完成全年工作指标奠定基础遥 要分
解指标袁逐级包保袁考核兑现袁全面完成
今年的生产任务和指标遥要落实责任袁夯
实基础袁扎实有效地做好安全稳定工作遥
要加强党风和反腐倡廉工作袁 努力构建
和谐中铝郑州企业遥

本报讯 渊通讯员 刘述强冤近日袁公
司纪律检查委员会召开了第三次全体
会议遥 会议总结了 2007年纪检监察工
作袁讨论并通过了叶关于加强 2008年党
风建设和反腐倡廉工作的安排意见曳遥
公司纪委委员参加了会议遥 会议由公司
党委副书记尧纪委书记崔平主持遥

会上袁 崔平代表公司纪委向全会汇
报了 2007年纪检监察工作院一尧深入开展
反腐倡廉宣传教育袁 扎实推进廉洁文化
野三进冶活动曰二尧创新制度建设袁进一步完
善管理人员廉洁从业评价体系工作曰 三尧
加强权力运行制约监督袁促进各级领导人
员廉洁从业曰四尧拓宽信访举报渠道袁认真

开展案件核查曰五尧围绕中心袁突出重点袁
深化效能监察曰六尧加强纪检监察队伍建
设袁提高纪检监察干部素质遥
会议还明确了中铝郑州企业两公司

2008年党风建设和反腐倡廉工作院 一尧
认真学习贯彻党的十七大精神袁着力加
强反腐倡廉建设曰二尧深化改革和制度创
新袁不断拓宽从源头上防治腐败的领域曰
三尧健全监督机制袁加强对权力运行的监
督制约曰四尧保持查办案件工作力度袁维
护企业和谐稳定曰五尧深化效能监察袁确
保国有资产保值增值曰六尧加强纪检监察
干部队伍建设袁切实提高纪检监察工作
能力遥

徐 光春 对 长城 铝 工作 作 出 批 示

市纪检第六协作区工作考核会召开

市 信 访 局检 查 我 企 业 信 访 工 作
本报讯 渊记者 赵 敏 实习生 王

艳冤近日袁郑州市信访局检查组到中铝
郑州企业检查信访工作遥

公司党委副书记崔平出席了检查
考核会遥

崔平首先对检查组到中铝郑州企
业检查信访工作表示了欢迎袁并对市信
访办和区委尧区政府在过去的一年里对

中铝郑州企业各项工作的大力支持表
示了感谢遥 他还向检查组汇报了我企业
具体开展的信访工作袁并表示今后还要
更加重视信访工作袁做好企业的稳定工
作遥
检查组一行在听取汇报后袁还查看

了相关文件资料袁并检查了我企业稳定
工作责任制的落实情况遥

中铝郑州企业两公司

传达贯彻中铝公司工作会议精神

长城铝高铁铝土矿选矿厂项目初步设计通过审查

公 司 纪 委 召 开 第 三 次 会 议

公 司 团 委 部 署 今 年 工 作
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要要要中铝郑州企业两公司劳动竞赛纪实

阴 马三朝 周玉梅

渊全文见第四版冤
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本报讯 渊通讯员 石 勇冤近日袁中铝
郑州企业协调委员会主任尧 河南分公司
总经理王熙慧专程向河南省省委省政府
汇报了 2007年生产经营和改革发展情
况遥河南省省委书记尧省人大常委会主任
徐光春作出重要批示院野祝贺中铝郑州企
业在 2007年取得的突出业绩袁不仅为中
铝的发展作出了贡献袁 而且为中原崛起
提供了强有力的支撑袁河南要感谢你们浴
衷心祝愿你们在 2008年有更好更快的
发展袁为中原崛起再立新功遥请转达我对
肖亚庆总经理的问候遥冶河南省副省长史
济春也作了批示院野祝贺 2007年取得优

异成绩遥过去的一年袁中铝郑州企业开拓
进取袁加强管理袁在调整结构尧节能减排尧
科技创新等方面都取得了好成绩袁 望在
新的一年里百尺竿头袁更进一步袁为河南
经济社会发展作出新的贡献遥 冶

2007 年袁 中铝郑州企业资产总值
和销售收入分别达到 155亿元和 133亿
元袁 实现利润和上缴税费双双突破 18
亿元袁 营造了大局稳定尧 干群团结尧 政
通人和尧 安定文明尧 和谐共赢的良好发
展氛围袁 为创建世界强企尧 构建和谐企
业尧 增进员工福祉尧 促进中原崛起作出
了贡献遥

徐光春对中铝郑州企业工作作出批示
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